



Peduli Kebersihan Kodim Jayapura Bersama Pemerintah Provinsi Papua Gelar Bhakti Sosial Pembersihan Pasar Mama Mama Papua

Dony Numberi - PAPUA.SWI.OR.ID

Aug 7, 2024 - 12:44



Jayapura - Rangkaian peringatan HUT RI Ke - 79 Tahun 2024, Kodim 1701/Jayapura bekerja sama dengan Pemerintah Provinsi Papua gelar Bhakti Sosial pembersihan Pasar Mama Mama Papua, di jalan Percetakan, Kelurahan Gurabesi, Kec. Jayapura Utara, Kota Jayapura, Rabu (7/8/2024).

Kegiatan Bhakti Sosial di pimpin langsung oleh Kepala Dinas Sosial, kependudukan, catatan sipil Provinsi Papua Djong H Makanuay, ST. MM., bersama Pasiter Kodim 1701/Jayapura Mayor Inf Afandi.

Bhakti Sosial pembersihan Pasar Mama Mama Papua merupakan wujud kepedulian pemerintah Provinsi Papua kepada warga masyarakat yang berjualan di pasar serta peduli akan kebersihan lingkungan.

Kepala Dinas Sosial, kependudukan, catatan sipil Provinsi Papua Djong H Makanuay mengucapkan terima kasih kepada TNI Polri, khususnya Kodim 1701/Jayapura, Polda Papua, Angkatan Laut dan warga masyarakat yang sudah berpartisipasi dan peduli akan kebersihan lingkungan Pasar Mama Mama Papua.

"Kami mengajak warga masyarakat Kota Jayapura datang ke Pasar Mama Mama Papua untuk berbelanja, dengan harapan perputaran uang ada di mama mama di pasar ini," terangnya.

Mereka berharap ada sesuatu yang bisa di bawa pulang dari hasil jualan di pasar

ini. Kami berkunjung disini memberi penguatan dan Bhakti Sosial bersama TNI Polri melakukan hal hal baik untuk kemajuan ekonomi masyarakat kita disini, imbuhnya.

Sementara itu, Ibu Yuliana pigay mengucapkan terima kasih kepada TNI Polri serta Dinas Sosial Provinsi Papua yang sudah datang disini memberikan bantuan dan peduli akan kebersihan lingkungan Pasar Mama Mama Papua.

"Kami berharap kepada warga masyarakat Kota Jayapura, sempatkan waktu datang kesini untuk berbelanja barang jualan mama mama di pasar ini. Dimana mama mama disini berjualan datang kesini sudah pakai biaya dan modal besar akan tetapi tidak ada yang beli," ungkapnya.

Dengan harapan mama mama yang jualan bisa bawa pulang dari hasil jualannya. Mari kita ramaikan Pasar Mama Mama Papua demi kesejahteraan kita bersama.

Di tempat yang sama Pasiter Kodim 1701/Jayapura Mayor Inf Afandi mengatakan pihaknya selaku koordinator lapangan Bhakti Sosial Kodim 1701/Jayapura, setiap tahunnya selalu melakukan kegiatan Bhakti Sosial salah satunya di Pasar Mama Mama Papua ini.

"Kita tahu bahwa disini banyak hal dan keluhan seperti aspirasi yang disampaikan oleh salah satu mama mama disini. Kami sudah berusaha menyampaikan keluhan keluhan para pedagang kepada pihak pihak terkait supaya dapat menemukan titik terang permasalahan ini, tutup Mayor Afandi. (Redaksi Papua).